

Pressemitteilung

Neues Transportfahrzeug für die Jugendfeuerwehr Sparkasse spendete 1.500 Euro für neues Fahrzeug

Erfurt, 23. Juni 2017

Dank einer Spende in Höhe von 1.500 Euro von der Sparkasse Mittelthüringen kann sich die Jugendfeuerwehr Straußfurt über ein neues Transportfahrzeug freuen. Zur Übergabe des neuen Gefährts werden die Sparkassenregionaldirektorin Sömmerda, Silvia Kraushaar, und der BeratungsCenter-Leiter aus Weißensee, André Maroldt, am 27. Juni 2017 um 17.00 Uhr im Gerätehaus der Feuerwehr Straußfurt, Damaschkestraße vor Ort sein.

Die Freiwillige Feuerwehr Straußfurt trägt dazu bei, das Feuerwehrwesen im Ort aufrechtzuerhalten. Dazu zählt auch eine stetige Nachwuchsförderung. Damit die jungen Kameraden bereits in frühen Jahren bestens auf den späteren Dienst vorbereitet werden, benötigt es eine gute Ausbildung. Diese kann der Verein nun mit dem eigens für die kleinen Feuerwehrleute angeschafften Fahrzeug stetig vorantreiben.

Der Verein umfasst derzeit 38 aktive Mitglieder, sechs Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung sowie die Jugendfeuerwehr mit ihren 21 Kameraden.